

Le GSAT est le club de football local de Tomblaine. Première particularité : leur Président est une Présidente ! Hinde Magada gère ce club avec beaucoup de talent. La saison dernière, l'équipe fanion était en tête de son championnat, invaincue, quand la saison a été arrêtée brutalement, pour cause de crise sanitaire.

La Ville de Tomblaine souhaite aider ce club méritant en lui donnant des moyens supplémentaires.

Elle vient d'investir dans un dispositif d'arrosage automatique qui permettra de mieux entretenir le terrain d'honneur. Et surtout les marchés ont été attribués pour la réalisation d'un terrain de football synthétique, très attendu !

Hinde Magada, Yacine Royer, coach de l'équipe sénior et Tolga Gul, trésorier du GSAT accueillent

cet après-midi le Maire de Tomblaine Hervé Féron et l'adjoint aux Finances Grégoire Ruhland, pour

le lancement du chantier, en présence des entreprises qui ont présenté le projet.

Il s'agira en 2021 (objectif : livraison mi-septembre) de réaliser un terrain synthétique, avec éclairage, pare-ballons, main courante et gradins... En 2022 deux terrains en herbe de foot à 8 et un parking seront réalisés.

Le terrain synthétique, nouvelle génération, sera de qualité optimale, les responsables du GSAT

sont ravis. L'effort financier de la Commune sera conséquent : 990 804€ pour le terrain synthétique

et 127 154€ pour l'éclairage...

Suite au drame auquel les téléspectateurs ont assisté en direct lors du match de l'Euro 2021, samedi,

lorsque le joueur danois Eriksen s'est effondré soudain, victime d'un accident cardiaque, Grégoire

Ruhland a ajouté que cela avait provoqué une vive émotion.

Il a rappelé que la Commune, depuis plusieurs années, a équipé le bâtiment central du Centre de Loisirs

(à proximité) et le club house du club ( qui jouxte les terrains de foot) de défibrillateurs. Des séances

de formation au maniement de ces défibrillateurs ont été proposées, ainsi que des stages de formation

PSC1 (secourisme).

Mais il faut utiliser la prise de conscience de l'absolue nécessité à se former aux premiers gestes qui

sauvent, suite à cet évènement malheureux.

Grégoire Ruhland a donc annoncé que sur la période de septembre à décembre, des formations seront

financées par la Commune et proposées à tous les dirigeants du club qui le souhaiteront, ainsi qu'à tous

les joueurs séniors.

Parce que la solidarité est une valeur essentielle pour un club sportif.

## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 15 juin 2021 22:16

